

Rotary

THE MAGIC
OF ROTARY

2024~2025年度 ステファニー・A・アーチック RI会長テーマ

WEEKLY BULLETIN

2025年4月10日(3533例会)(創立74周年) 呉ロータリークラブ週報 NO.3447

■呉 RC 2024~2025 年度テーマ 『時代と共に、未来へ進もう=DX・見える化に取り組もう=』

会長 長行 事義人
 副会長 石田 直樹
 直前会長 大上 功
 幹事会 計佐藤政秀
 勝坂省吾
 会長エレクト 山村 貞夫
 会場監督 太刀掛祐之

（事務局）〒737-0045 呉市本通4丁目8-12
 呉商工会議所ビル南館7階 705号室
 ☎(0823)24-4411 FAX(0823)21-5692 (例会日時) 毎週木曜日 12:30~13:30

E-mail▶kure3rc@urban.ne.jp HP/URL▶http://www.kurerotaryclub.jp My Rotary▶https://my.rotary.org/ja/user

今週のメインプログラム

4月 10日 (木)

会員選考委員会 担当例会
会員卓話 福田 多喜二 君

次週のメインプログラム

4月 17日 (木)

新会員卓話 藤岡 尚志 君



Facebook Home page

第3532例会記録【4月5日(土)】

【プログラム】 11:30 ~ 受付	懇親会開始 12:10	司会：親睦活動委員会
12:00 ~ 点鐘		大之木 伸行
ロータリーソング「奉仕の理想」	委員長挨拶	藤井 聖
お客様紹介 親睦活動委員会	乾 杯	志々田 幸治 2019-20年度会長
会長挨拶 長行事 義人 会長	アトラクション	向青年会
委員会報告	懇親会終了	ロータリーソング「手に手つないで」
幹事報告 佐藤 政秀 幹事	閉宴挨拶	石田 直樹 副会長
S・A・A	閉宴	
点鐘		

【出席率】前々回 休会 今回 54.55% (会員 68名・欠席 30名・免除 2名)

【来客】◇会員ご家族 大之木 雅子 様、大村 喜久子 様、佐々木 敏子 様、佐々木 翠梨 さん、

中崎 菜月 様、中崎 月乃 さん、林 賴希 さん、林 将暉 さん、藤井 啓 様、藤本 めぐみ 様、
山村 恭仔 様

【他クラブ出席者】◇日下君 (4/3 2720Japan O.K.ロータリー Eクラブ) 1名

【欠席者】◇青山・伊藤・稲葉・内野・大上・大塩・大之木(小)・岡本・勝坂・日下・重川・繁田・島村・
菅原・多賀・武田(信)・武田(介)・太刀掛・谷口(彰)・田原・長尾・平原・福田・藤岡・
増岡・三宅・森澤・山本・長田君 29名

【出席免除者】◇大矢・海生(孝)・武田(保) 君 3名

【会長挨拶】◇ようこそ春季家族例会にお越しいただきました

道中の海沿いそしてここ立派な建物の入口の桜を楽しみながら参りました

ビルックスさんはじめ親睦活動委員会のみなさんに設営ご準備いただきありがとうございました

今日はたっぷり楽しんで帰りましょう

私の仕事と職業奉仕



柴萩 裕一

2023年4月に広島ガス株式会社の呉支店長として着任し、早いもので2年が経ちました。呉ロータリークラブの皆様をはじめ、多くの方々との交流を通じて、この街にすっかり馴染み、呉への愛着がますます深まっています。地域の温かさや魅力を改めて実感しながら日々の業務に励んでいます。

当社は1909年の創業以来、「地域社会から信頼される会社」を目指し、地域に根ざしたエネルギー事業を展開して参りました。都市ガスの安定供給と安全確保を通じて地域の皆様の暮らしを支えることが私たちの使命です。

近年、脱炭素社会の実現が求められるなか、広島ガスグループもカーボンニュートラルに向けた取り組みを進めています。家庭用燃料電池「エネファーム」の普及促進や、高効率なエネルギー利用の提案を通じて、お客様の省エネやCO₂削減に貢献しています。また、「広島ガスのグリーン電力」の提供や、新しい電気メニュー「このまち電気」により、ガスと電気を組み合わせた最適なエネルギー提案を行っています。「広島ガスが電気も扱っているの？」と驚かれることもありますが、少しずつ認知が広がっていることを実感しています。

さらに、広島ガスグループでは「このまち思いエネルギー」をスローガンに掲げ、さまざまな地域貢献活動に取り組んでいます。例えば、森林保全活動「このまち思い 広島ガスの森」では環境保全に努め、子ども食堂「このまち思い えがお食堂」では地域の子どもた

ちを支援しています。また、バドミントン講習会やプロスポーツ支援を通じたスポーツ振興、広島インドネシア協会での国際交流にも力を入れています。こうした活動を通じて地域の皆様とのつながりが深まり、より豊かな社会の実現につながると信じています。

呉ロータリークラブに入会して以来、「職業奉仕」という考え方方に触れ、改めて自身の仕事の意義を見つめ直す機会を得ました。職業奉仕とは、職業を通じて社会に貢献し、地域の発展に寄与することであり、私の仕事もまた、エネルギーの安定供給を通じて地域の皆様が安心して暮らせる環境を支えることだと考えています。その責任の重さを感じる一方で、大きなやりがいも感じています。これからも広島ガスグループの一員として、持続可能な社会の実現に向けて尽力してまいります。

p.s. このたび、4月1日付の人事異動により、広島ガス本社に転勤し、エネルギー事業本部 ガス事業部長を拝命することとなりました。呉ロータリークラブの皆様には公私ともに大変お世話になりました。温かく迎えていただき、多くのご縁をいただけたことに心より感謝申し上げます。

呉を離れることにはなりますが、また機会を見つけて伺いたいと思っています。引き続き変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げるとともに、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。